



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

REDISP realiza Reunión Nacional para definir estrategias para fortalecer la enseñanza e investigación en Salud Pública

Con el objetivo de definir e impulsar estrategias para fortalecer la enseñanza y la investigación en Salud Pública de ASPEFAM, los integrantes de la Red Peruana de Docentes, Investigadores e Instituciones Formadoras en Salud Pública, REDISP, participan en una reunión técnica que se desarrollará los días jueves 21 y viernes 22 del presente mes.

En el evento se han organizado conferencias, talleres y mesas redondas en los que se abordarán los aspectos conceptuales, institucionales y pedagógicos de la formación en Salud Pública, y se propondrán estrategias para su fortalecimiento. Asimismo, se plantearán acciones para promocionar la investigación en Salud Pública desde la universidad peruana.

En la reunión de la REDISP destaca la participación por Videoconferencia del médico brasileño Eduardo Costa, de la Fundación Oswaldo Cruz, FIOCRUZ, una de las instituciones más importantes en ciencia y tecnología en salud en América Latina, quien abordará las tendencias, desafíos y perspectivas para la enseñanza de la Salud Pública.

De igual manera se contará con la presencia de expositores de los Drs. Santiago Saco, Jorge Alarcón, Sofía Cuba y Luis Suárez, quienes compartirán sus experiencias de investigación en Salud Pública.

En la reunión también participarán representantes de la Organización Panamericana de la Salud, OPS; del Instituto Nacional de Salud, de la Escuela Nacional de Salud Pública – ENSAP, así como del Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación Tecnológica, CONCYTEC.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

